

Con miras a consolidar una conexión expedita entre Quillota y el Litoral Norte, el alcalde Luis Mella visitó este jueves 13 de febrero a su par de Puchuncaví, Marco Morales, junto al área de Planeamiento del Ministerio de Obras Públicas (MOP). Durante el encuentro, se estableció un plan de trabajo colaborativo enfocado en la formulación de un convenio de programación y la búsqueda de financiamiento para estudios de prefactibilidad en el futuro.

El anhelo de acercar Quillota al mar sigue tomando forma con pasos concretos. La reciente reunión entre los municipios de Quillota y Puchuncaví, con la presencia del MOP, marca un hito en la planificación de la futura ruta interior que conectará ambas comunas en solo 20 minutos.

Anuncio Patrocinado



El objetivo principal del encuentro fue definir una estrategia conjunta que permita avanzar en un convenio de programación y explorar alternativas de financiamiento para los estudios de prefactibilidad. “Dimos un paso importantísimo en este sueño de conectar directamente Quillota con Puchuncaví, Quillota con el litoral norte, con Quintero. Lo que le queremos decir a nuestras comunidades es que hemos avanzado muchísimo, que estamos trabajando la integración territorial entre Quillota y Puchuncaví y que esta va a ser en varios ámbitos, en comercio, en servicio, en salud, en turismo y por eso que han salido nuevas ideas, entre otras recuperar el tren desde San Pedro a Puchuncaví y Ventana para que así nuestra gente tenga alternativas de diversión en la playa y en el ámbito turismo podamos hacer mayor

intercambio.”, destacó el alcalde de Quillota, Luis Mella.

Por su parte, el alcalde de Puchuncaví, Marco Morales, resaltó la importancia de la iniciativa para la descentralización y el crecimiento sostenible de la región. “Esa visión que tiene el alcalde Luis Mella desde hace muchos años, la queremos poner para que justamente la región de Valparaíso crezca. No podemos centralizar todo en Viña del Mar y Valparaíso. También merecemos este sector, este litoral norte y también la provincia de Quillota necesita salir hacia el mar. Y lo que estamos haciendo justamente trabajar en un proyecto que estaba ahí un poco dormido hoy día, en poderlo sacar adelante, poderlo empujar y producir una mayor conectividad”, afirmó.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Desde el Ministerio de Obras Públicas, el área de Planeamiento enfatizó que el trabajo previo será clave para sentar las bases de una futura inversión en infraestructura. “Nosotros tenemos un encargo de nuestra ministra en el marco del plan Nacional de infraestructura, de poner en relevancia las peticiones del territorio y llevarlos a un requerimiento que sea válido para meterlo como infraestructura, meterlo dentro de las cosas que el Mob está empeñado en hacer. Es difícil avanzar en este sentido, porque estamos hablando de dineros grandes, estamos hablando de grandes inversiones en infraestructura, pero sabemos que es lo que el territorio necesita”, señalaron desde la entidad.

Nueva conexión entre Quillota y el mar: alcaldes definen hoja de ruta con el MOP

El próximo paso en este proceso será la conformación de una mesa técnica de trabajo, con representantes de ambas comunas y del MOP, para avanzar en la definición de estudios preliminares y evaluar las mejores opciones de financiamiento. “Acercar Quillota al mar no es solo un sueño, es una meta alcanzable si logramos unir esfuerzos y concretar las gestiones necesarias”, concluyó el alcalde Mella.

y tú, ¿qué opinas?